



Madrid, 23 de noviembre de 2018

El próximo lunes 26 de noviembre, a partir de las 10:30 horas

Divinity estrena el sello 'A corazón abierto' con la emisión de la edición remasterizada en 16:9 de 'Hospital Central' en tira diaria

- El canal femenino ofrecerá triple entrega diaria de esta ficción, que aborda el día a día del servicio de urgencias de un hospital urbano y en la que los casos clínicos de los pacientes se entremezclan con las historias personales y profesionales del personal sanitario

Detrás de cada médico hay un ser humano y detrás de cada paciente hay una gran historia. Ésta es la premisa sobre la que se asienta **'Hospital Central', Premio Ondas a la Mejor Serie Española en 2005** y segunda ficción nacional más longeva, cuya **edición remasterizada en formato panorámico ofrecerá Divinity a partir del próximo 26 de noviembre en tira diaria a las 10:30 horas**. La emisión de esta aclamada e icónica ficción, que en sus doce años en antena en Telecinco sumó 20 temporadas y 300 episodios, coincide con el lanzamiento de **'A corazón abierto', nuevo sello temático de ficción médica** del canal femenino de Mediaset España que incluye los títulos **'The Good Doctor'** y **'Anatomía de Grey'**.



Infartos de miocardio, accidentes de tráfico, violencia doméstica, abusos sexuales y enfermedades comunes y raras, entre otros casos, forman parte de las tramas de la serie, extraídas de historiales médicos y de los archivos del SAMUR. **Jordi Rebellón, María Casal, Sergi Mateu, Antonio Zabálburu, Diana Lázaro, Fátima Baeza, Lola Casamayor y Jesús Cabrero**, entre otros actores, encarnan a los profesionales sanitarios protagonistas, cuya principal prioridad es salvar las vidas de los demás. Galardonada también con un **TP de Oro a la Mejor Serie Nacional en 2006**, 'Hospital Central' anotó su capítulo más visto el **25 de enero de 2005**, congregando a **6.572.000 espectadores (35,5% de share)**.

De lunes a viernes, el canal femenino ofrecerá en cada cita diaria un triple episodio de esta ficción, en la que conviven realidad social con todo rigor, situaciones de gran riqueza humana y elementos clásicos de los dramas médicos.

El equipo médico y sanitario del Hospital Central

Médicos vocacionales, irónicos, ambiciosos, comprometidos y generosos; enfermeras decididas y empáticas; y miembros del SAMUR especializados, resolutivos y eficaces, forman parte del amplio plantel de profesionales de la Unidad de Urgencias del Hospital Central. Un sólido equipo de actores, que ha sido instruido en el correcto manejo del instrumental, el uso apropiado de la jerga médica y en el auxilio a enfermos antes de la grabación, encarnan a los principales protagonistas de esta serie coral.

Tras su reciente nombramiento, Santiago Bernal (**Sergi Mateu**), un facultativo vocacional, equilibrado y ecuánime, asume la dirección del Servicio de Urgencias del hospital, donde se reencuentra con Elisa, su exmujer y la mejor enfermera con la que ha trabajado en el quirófano en su carrera profesional. El recién llegado tendrá que coordinar a un variopinto grupo de facultativos como el intransigente Rodolfo Viches (**Jordi Rebellón**), a quien le interesa la enfermedad y no en el paciente; Cecilia Schuman (**Lola Casamayor**), que compagina su labor médica con su apoyo a diversas ONG's; Javier Sotomayor (**Antonio Zabálburu**), joven residente cuya labor en Urgencias cambiará su destino; Mario Quiroga (**Jesús Cabrero**), experto en atención inmediata capaz de tratarlo todo, desde un parto hasta una herida de bala; y Andrea Moreno (**Rosa Mariscal**), ambiciosa doctora que desea convertirse en la jefa de Pediatría.

De Elisa Sánchez (**María Casal**), jefa en enfermeras apasionada de su trabajo, depende el buen funcionamiento del servicio de Urgencias. Es ella quien supervisa de cerca la labor de sus DUE's (Diplomadas Universitarias de Enfermería): Esther García (**Fátima Baeza**) y Leonor Vázquez (**Diana Lázaro**), entre otras.

La incorporación del nuevo jefe de Urgencias, en el arranque de la ficción

En el Hospital Central se espera un día como cualquier otro, salvo una novedad: la llegada de Santiago Bernal, el nuevo jefe del Servicio de Urgencias. En su primer día en la unidad, el doctor Bernal va conociendo a sus nuevos compañeros de trabajo hasta que la aparente tranquilidad de la jornada se viene abajo cuando un autobús escolar sufre un grave accidente. Es entonces cuando el personal sanitario pone en marcha un operativo especial para atender a los niños afectados y al resto de los enfermos ingresados en Urgencias.